

En momento crítico de la compañía: Las claves de la carta del presidente de Sartor a los aportantes

● Pedro Pablo Larraín redobla sus críticas a la gestión de la CMF y al liquidador.

CAMILO SOLÍS

En las últimas jornadas, el caso Sartor ha estado marcado por relaciones tensas entre los aportantes, la CMF, el liquidador y la revocada AGF. En medio de esto, el jueves Pedro Pablo Larraín, presidente de Sartor Finance Group, dirigió una carta a los aportantes.

Uno de los puntos que expone es sobre una de las sociedades del portafolio de los fondos: Inversiones Cerro El Plomo SpA, la cual ha sido sindicada por la CMF como una de las partes relacionadas que obtuvo financiamiento de fondos de Sartor. Pero, según Larraín, los dueños de la sociedad son los aportantes. "Es cosa de leer la escritura de esa sociedad para confirmar algo tan simple como esto: el 100% es de Uds. Este error también lo comete (la CMF) con otras sociedades, como Araucana", dice. Agrega que no saben si ese "error reiterado" es por "desinformación o alguna otra causa". Y señala que las inversiones en deudas relacionadas con socios

no son ilegales.

Despido de equipo

La carta se explaya en críticas al liquidador, Ricardo Budinich. Larraín dice que este no sabe qué es la deuda privada y señala que "el liquidador despidió al equipo que llevaba el negocio y la cobranza de Sartor AGF".

Según Larraín, las gestiones de la CMF y el liquidador han favorecido a Credicorp Capital. Dice que el liquidador "dejó negligentemente pasar los plazos legales y no se opuso a la solicitud de la peruana Credicorp para embargar la cuenta corriente del fondo Sartor Leasing", en el marco de una deuda del vehículo con una filial panameña de la firma de capitales peruanos. Además, critica que la decisión de la CMF de rematar el fondo, "perjudicó a los aportantes y favoreció a Credicorp".

Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones